

8. Februar 2018
1 von 1

IWES Fraunhofer Institut

Der Ortsvorsteher führt in das Thema ein. Anschließend stellt Herr Schleiff vom der „HHS Planer und Architekten AG“ die Planungen vor und beantwortet Fragen. Das Fraunhofer-Institut für Energiewirtschaft und Energiesystemtechnik IEE am Kulturbahnhof grenzt an die Schillerstraße im Stadtteil Rothenditmold und liegt im Programmgebiet „Soziale Stadt Rothenditmold“. Im 1. Bauabschnitt investiert Fraunhofer ca. 60 Mio. Euro. Der Bau ist so konzipiert, dass er zu einem späteren Zeitpunkt erweitert werden kann. 350 Menschen werden hier forschen und arbeiten.

Hans Roth
Ortsvorsteher

Michael Schwab
Schriftführer